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(54) Title (FR): DISPOSITIF DE SUIVI MULTIMODE

(57) Abstract:
(EN): A multimode tracking device includes a line of site (LOS) antenna; an LOS modem for communicating with other
multimode tracking devices and for measuring power of a received signal; a satellite antenna; a satellite modem for communicating
with a satellite for receiving and sending text messages, data and commands to and from external devices including a tracking and
locating system; a Bluetooth or WiFi Direct interface for communicating with external mobile devices; an inertia measurement
unit for providing motion tracking information; a user interface for interfacing with a user; and a processor for generating and
displaying a line of bearing to the target on the display, based on the measured power and the motion tracking information. The
multimode tracking device tracks assets and personnel and sends/receives text messages, data and commands to/from external
devices both over the horizon via the satellite and locally via the LOS modem.

(FR): L'invention concerne un dispositif de suivi multimode comprenant une antenne en visibilité directe (LOS) ; un modem LOS
destiné à communiquer avec d'autres dispositifs de suivi multimode et pour mesurer la puissance d'un signal reçu ; une antenne
satellite ; un modem satellite destiné à communiquer avec un satellite pour recevoir et envoyer des messages textuels, des données
et des instructions vers et depuis des dispositifs externes comprenant un système de suivi et de localisation ; une interface directe
Bluetooth ou WiFi servant à communiquer avec des dispositifs mobiles externes ; une unité de mesure d'inertie destinée à fournir
des informations de suivi de mouvement ; une interface utilisateur servant à l'interfaçage avec un utilisateur ; et un processeur
destiné à produire et à afficher une ligne de relèvement jusqu'à la cible sur l'affichage, sur la base de la puissance mesurée et des
informations de suivi de mouvement. Le dispositif de suivi multimode suit les biens et le personnel et envoie/reçoit des messages
textuels, des données et des instructions vers/depuis des dispositifs externes à la fois sur l'horizon par l'intermédiaire du satellite et
localement par l'intermédiaire du modem LOS.
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